



El presidente de los rectores, dispuesto a revisar las diferencias de la EBAU

El nuevo presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), José Carlos Gómez Villamandos, rector de la Universidad de Córdoba, se ha comprometido a revisar las diferencias en la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU), aunque en una entrevista concedida al periódico “El Mundo”, sugiere que es en Bachillerato —cuya nota cuenta un 60% para acceder a la universidad— donde se inflan las calificaciones. “No sabemos cómo se realiza esa nota, ahí sí que no hay control”, asegura dispuesto a analizar a partir de septiembre, con el Ministerio de Educación, qué es lo que está sucediendo para buscar soluciones. | L.G.